

## 総合発表会に向けて

初冬の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日ごろは本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、現在、総合的な学習の時間では、「自分の人生を輝かせるもの・こと～働くことに関連して～」というテーマで「総合発表会」に向けて準備をしています。

私は、恩師との出会いをきっかけに、教員という仕事に憧れを抱きました。みなさんにも自分自身がつ、職業に対する憧れやなりたい気持ちを大切に、その中で、自分のやりたいことや自分の人生を輝かせられる仕事は何か、職業についてよく考えていってほしいと思います。しかし、今のみなさんを見ていると「将来の夢」をもっている人は少ない気がします。それはきっと、成長する中で現実を知り、いろいろなことを考え、悩み、なかなか「将来の夢」というものをもつことが難しくなっているということなのではないでしょうか。「総合発表会」の準備を通して、仲間と協働したり調べ学習をしたりする中で、「将来の夢」を見つけていくことができるような有意義な時間にしていくことを願っています。

ご家庭でも、保護者の方から「将来の夢」や今の職業を決めた経緯などについてお子様と話をしていただけると幸いです。

### 12月予定（変更になる場合もあります。）

日	曜	予 定	部活	下校時刻	日	曜	予 定	部活	下校時刻
1	日				13	金		○	16:15
2	月	保護者会 【45分授業】 月1234	×	13:15	14	土			
3	火	保護者会 【45分授業】 火1234	○	13:15 15:15	15	日			
4	水	保護者会 【45分授業】 水12,火56	○	13:15 15:15	16	月	きたタイム 委員会・議会	×	15:00 15:35 16:05
5	木	保護者会 【45分授業】 木1234	×	13:15	17	火		○	16:15
6	金		○	16:15	18	水		○	16:15
7	土				19	木		×	15:40
8	日				20	金	給食終了	○	16:15
9	月	【45分授業】 きたタイム	×	14:35	21	土			
10	火		○	16:15	22	日			
11	水		○	16:15	23	月	終業式	×	10:55
12	木		△	16:15	24	火	冬休み（～1月6日）		

### ☆1月の主な予定☆

1月の予定

- ・ 7日（火）始業式
- ・ 8日（水）給食開始・校内書き初め大会
- ・ 22日（水）実力テスト

# 2学期を 振り返って

## 1組

私は、2年生になって初めて生徒会に立候補して、生活委員長になることができました。もともと人前に立つことが苦手で、大きな役職につこうと思うことがなかったけれど、前期生活委員として過ごしたときに、先輩の企画を自分が受け継ぎたい!と思い、挑戦することができました。まだ人前に立つと緊張してうまく話せないことがあるけれど、残り4か月も先輩方の思いを背負って全力でやり切りたいです。

## 2組

私は2学期でリーダーシップの重要性を学ぶことができました。部活動では部長として、チームをまとめ、自分の考えをみんなに理解してもらい、一つの目標に向かって団結力を高めることに力を入れました。チームとして結果を出すためにそれぞれが自分の役割を認識できるようにしたことで、みんなの意思統一ができ、西三大会では一勝をあげることができました。その経験を生かし、リーダーシップを取っていきたいと思います。

## 3組

僕は文化祭や体育祭で、楽しむことだけではなく、クラス全体がやり切ったと思えるように工夫しました。また、本気で何かに取り組もうとする仲間が嫌な思いをしないような雰囲気作りにも心がけました。体育祭の応援コンクールでは、リーダーとして踊りの振り付けを教えました。合唱練習ではリーダーの指示が通らないときに、クラス全員に聞こえる声量で声かけをしました。この経験を今後の生活にも生かしていきたいと思います。

## 4組

私は後期の級長になり、合唱コンクールの練習のときにみんなに声をかけてまとめたり、クラスのリーダーとして、4組をどうしたらよりよくできるかを考え、先生や他の2役の子と相談したりしました。成功したり失敗したりするときもあったけど、私は1年前よりも自分の意見を言えるようになりました。もっといろいろな面で成長していきたいです。

## 5組

私が2学期で一番思い出に残っていることは、合唱コンクールです。賞はとれなかったけれど、クラスの絆をより深めることができたので、最高の思い出になりました。勉強ではうまく力を発揮できず、点数が前よりも下がってしまって悔しい思いをしたので、勉強法を改めて、3学期はもっとよい成績をとれるようにしたいです。2学期のいろいろなことを通じて、1学期よりもクラスのみんなと仲良くなれて本当にうれしいです。

## 6組

僕は今までは人に頼ることしかできませんでした。しかし、合唱コンクールや体育祭などで人をまとめる立場に挑戦し、人をまとめる大変さを知りました。まとめてくれる人に迷惑をかけないようにするために、自分ができることは積極的に行動に移し、人の話を聞くことや、まとめてくれる人に協力することを心がけながら生活するようになっていきたいです。

## 7組

体育祭や文化祭など多くの行事があった2学期では、自分を含めクラスもいろいろな面で成長することができたと思います。僕自身は、歌があまり上手ではなく、合唱コンクールが憂鬱でした。しかし、みんなが一生懸命練習する姿を見て、自分も徐々に真剣に取り組めるようになりました。クラスでは、行事への準備の時に協力できるようになり、クラスの絆が深まったと思います。行事で経験したことを普段の生活に生かしていききたいです。

## 8組

2学期は大きく成長できた学期だったと思います。特に成長を実感できたのは合唱コンクールです。今年は初めて指揮者に挑戦しましたが、リーダーとして皆をまとめたり、引っ張ったりすることはとても難しく、どう言ったら気持ちよく聞き入れてもらえるだろうかと度々悩みました。練習を重ねる中で、いろいろな人から助けをもらい、何とかやり切ることができました。この経験を生かし、3学期は学校全体のリーダーとして輝けるように精進していきます。

## 12組

2学期で思い出に残ったのは、行事です。体育祭では、応援コンクールで「Mela」を踊りました。本番では振り付けを間違えずに踊れてよかったです。合唱コンクールでは、ハンドベルと合唱を披露しました。たくさんのお客さんの前で演奏できてハッピーでした。来年は3年生として、お手本になれるように頑張ります。

